

OMS solicita cuatro millones de dólares adicionales para combatir el zika



Ginebra, 24 mar (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) sigue a la espera de que sus miembros aporten hasta otros 4 millones de dólares para hacer frente a la creciente amenaza del virus del Zika, dijo el martes la directora de la OMS, Margaret Chan.

Durante una conferencia de prensa en la sede de la OMS, en Ginebra, la funcionaria advirtió de los peligros que representa el virus del zika, que en menos de un año ha transitado de una curiosidad médica leve a una enfermedad de graves consecuencias para la salud pública.

El virus del Zika se ha relacionado con miles de casos sospechosos de microcefalia, un raro defecto de nacimiento, en Brasil, así como de un aumento inusual de un trastorno neurológico llamado síndrome de Guillain-Barré.

Aunque no se ha demostrado que el virus del Zika cause esas dolencias, están creciendo las pruebas que sugieren un vínculo con ambos trastornos.

La OMS y la Organización Panamericana de la Salud (OPS) han pedido 25 millones de dólares para luchar contra el zika y han recibido sólo 3 millones, expresó Margaret Chan, quien calificó la situación financiera de la entidad que dirige de muy grave.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/88386-oms-solicita-cuatro-millones-de-dolares-adicionales-para-combatir-el-zika>



Radio Habana Cuba